



# L'Hebdomadaire

## « Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 72

Site Internet : [WWW.VOVINET.ORG](http://WWW.VOVINET.ORG)  
Email : [quang-thang.trinh@wanadoo.fr](mailto:quang-thang.trinh@wanadoo.fr)

No. 720

Semaine du 26 Avril 2009

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

### L'Orientation

Changeons d'orientation pour retourner à l'Origine primordiale unique ;  
Quand nous nous adonnons à l'apprentissage spirituel, avec équanimité,  
nous ne créons pas de vilenie.

Retournons à l'Origine primordiale unique, dans la sérénité ;  
Quand nous nous adonnons sans cesse à l'apprentissage spirituel, par nous-mêmes,  
nous parvenons à l'Illumination.

*VĨ-KIĒN.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

### Les Causeries de Bébé TÁM du 12/07/1999 au 18/07/1999

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

**La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.**

**J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.**

Respectueusement,  
**Bébé TÁM.**

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique  
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

**QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :**

Date de la Traduction : 24 Avril 2009  
**C. d. T. : T.Q.T.**

**10-07-1999 Question :** Que faut-il faire pour rétablir la paix dans notre organisation intérieure ?

**11-07-1999 Question :** Quand nous ne réussissons pas dans notre lutte pour la renommée et nous n'arrivons pas à ravir des profits, pourquoi nous fâchons-nous ?

**12-07-1999 Question :** Que deviendrons-nous si nous ne connaissons pas le principe de la Voie Spirituelle et que nous voulons nous imposer en Maîtres ?

**13-07-1999 Question :** Où se trouve la Loi du Karma ?

**14-07-1999 Question :** Réaliser l'amour et la vertu morale pour quoi faire ?

**15-06-1999 Question :** Pourquoi les personnes cupides ont-elles toujours peur d'être pauvres ?

**16-07-1999 Question :** Que signifie « la conscience agit, le corps subit » ?



## **10-07-1999 - Montréal (Canada) - 09h22**

**Question :** Que faut-il faire pour rétablir la paix dans notre organisation intérieure ?

**Réponse :** Pour rétablir la paix dans notre organisation intérieure, nous avons besoin de nous perfectionner spirituellement et de nous corriger afin que notre cerveau retourne tôt à l'ordre et à la sérénité au moyen de la Méthode Spirituelle que nous sommes en train de pratiquer, sauf si nous ourdissons des ruses en vue de saboter, nous ne pourrons pas alors éliminer l'Energie Impure dans notre organisme et dans notre cerveau.

Stance

Quand l'Energie Impure sévit, notre esprit n'est pas clairvoyant ;

Quand la compassion disparaît, nous nuisons à notre conscience.

Quand nous luttons pour garder notre fonction, nous ne sommes pas sereins ;

Quand nous accueillons l'Impur, nous ne sommes pas purs, nous nuisons à nous-mêmes.

## **11-07-1999 - Montréal (Canada) - 07h57**

**Question :** Quand nous ne réussissons pas dans notre lutte pour la renommée et nous n'arrivons pas à ravir des profits, pourquoi nous fâchons-nous ?

**Réponse :** Quand nous ne réussissons pas dans notre lutte pour la renommée et nous n'arrivons pas à ravir des profits, nous nous fâchons, parce que nous ne pratiquons pas dans notre cœur, notre esprit ne s'ouvre pas, nous pouvons comprendre seulement sous un certain angle et nous croyons que nous sommes omniscients.

Stance

Quand notre esprit perspicace n'est pas clairvoyant, il lui est difficile de discuter ;

En ne possédant pas la compassion, notre cœur n'est pas en paix.

Quand nous manquons de sérénité, notre conscience n'accède pas encore à la Connaissance ;

Si nous sommes en proie à l'agitation, notre Âme aura des difficultés à passer.

## **12-07-1999 - Montréal (Canada) - 02h52**

**Question :** Que deviendrons-nous si nous ne connaissons pas le principe de la Voie Spirituelle et que nous voulons nous imposer en Maîtres ?

**Réponse :** Quand nous nous perfectionnons spirituellement et que notre esprit ne s'ouvre pas encore, notre conscience n'est pas encore clairvoyante, il nous est très facile de commettre des erreurs. Pour jouer le rôle de « Maître », nous devons être lucides et sereins, parfaitement justes et impartiaux, nous devons nous perfectionner correctement dans la Contemplation-Méditative, pour avoir ensuite l'occasion de guider les personnes qui suivent.

Stance

Quand nous réalisons l'Ascèse Spirituelle, nous possédons un esprit solide et persévérant ;

En nous délivrant d'une manière clairvoyante nous parvenons à pénétrer les fondements de la vie terrestre et de la Voie spirituelle.

Quand nous retournons à la source de l'Origine primordiale, notre conscience accède à la sapience ;

Quand nous nous corrigons avec sincérité, nous devenons respectables.

## 13-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h25

**Question :** Où se trouve la Loi du Karma ?

**Réponse :** La loi du Karma se trouve dans la conscience de l'homme ; c'est pourquoi « la conscience agit, le corps subit » ; nous ne pouvons pas rejeter la faute sur les autres.

Stance

Quand nous sommes rongés par notre conscience, nous avons des difficultés  
à laisser passer les choses ;

Avec des obsessions dans notre cœur, il nous est difficile de franchir le pas

Car elles retiennent notre Âme-véritable dans l'impossibilité de l'abandon définitif.

Quand nous tournons en rond autour des choses dans lesquelles nous sommes impliqués,  
nous avons le cœur agité.

## 14-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h11

**Question :** Réaliser l'amour et la vertu morale pour quoi faire ?

**Réponse :** Réaliser l'amour et la vertu morale c'est pour aider les pauvres malheureux à prendre conscience eux-mêmes de leurs propres erreurs en vue de mener la vie de perfectionnement spirituel.

Stance

Quand nous sommes occupés par l'agitation, par nous-mêmes, nous sommes en proie à l'aveuglement ;  
Quand nous vivons dans l'austérité en nous adonnant au perfectionnement spirituel,

nous nous délivrons de notre stupidité.

Quand nous ne sommes plus passionnés et agités, notre conscience s'éveille à la connaissance ;

Quand nous nous perfectionnons spirituellement et nous nous corrigons, nous ne sommes plus stupides.

## 15-07-1999 - Montréal (Canada) - 08h10

**Question :** Pourquoi les personnes cupides ont-elles toujours peur d'être pauvres ?

**Réponse :** Les personnes cupides désirant posséder beaucoup, ont souvent peur de perdre. Les politiciens ont peur de perdre leur pays. Ils possèdent une nation mais ils ne savent pas l'améliorer et la réparer pour la rendre meilleure ; par contre, ils accueillent l'agitation pour ne pas avoir de tranquillité dans leur esprit et dans leur corps, causant des maladies incurables soudaines, imprévisibles. Plus ils calculent, plus ils se nuisent encore davantage.

Stance

Quand ils s'enlisent profondément, plus ils s'agitent plus ils s'enlisent profondément ;

Ne comprenant pas la Sphère du Dharma, ils désirent pourtant faire des prières.

Comment pouvons-nous nous sauver quand nous nuisons à nous-mêmes ?

Plus nous nous dévorons nous-mêmes, plus notre malheur perdure.

**16-07-1999 - Montréal (Canada) - 04h50**

**Question :** Que signifie « la conscience agit, le corps subit » ?

**Réponse :** « La conscience agit, le corps subit » signifie que nous nuisons à nous-mêmes sans le savoir, que nous croyons à tort d'avoir contenté les autres en les manipulant et en calomniant l'organisateur du Congrès Spirituel ; cela revient à porter atteinte à Dieu sans le savoir. Ceci est vraiment pitoyable pour nos actes incorrects qui nuisent à notre esprit et à notre corps.

Stance

Quand nous prônons des théories fallacieuses, nous nous nuisons ;  
Les microbes nous envahissent, notre conscience se damne elle-même.  
Nous possédons de vilaines origines et nous croyons à tort qu'elles sont bonnes ;  
Quand nous causons du malheur à nous-mêmes, nous n'avons pas un cœur de droiture.